
 

 

Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 
3 de novembro de 2020 na sede da SPPREV: 
 
- Inicialmente, o diretor-presidente da SPPREV, José Roberto de Moraes, 
transmitiu os informes gerais; 
 
- Em seguida, foi passada a palavra à assessora Ana Flávia Cunha Canabrava, 
que falou sobre a implantação do SP Sem Papel na autarquia; 
 
- Por fim, a diretora de Relacionamento com o Segurado, Maria Nunes Pires, 
falou sobre a contratação de equipamentos de videoconferência para a 
autarquia. 


